

Walz weiß um Wert der Arbeit

Unternehmenswelt – Geschäftsführer Schön würdigt jahrzehntelange Firmenzugehörigkeit



Immer etwas zu tun gibt es bei der auf Naturstein spezialisierten Firma Walz in Unter-Sensbach. Gut im Geschäft ist der Betrieb vor allem dank seines engagierten Stammpersonals, von dem Jacek Karmowski (vorne rechts mit Betriebsleiter Thilo Schlick) nun ein rundes Arbeitsjubiläum feierte: Er ist seit 25 Jahren im Unternehmen beschäftigt. Lange dabei sind auch die beiden Mitarbeiter im Hintergrund (von links), Thomas Uhrig (33 Betriebsjahre) und Stefan Hörr (30 Betriebsjahre). Foto: Ekkehard Canis

Bewusstsein für die Bedeutung von Kompetenz und Betriebstreue ihrer Mitarbeiter zeigt die Baufirma Walz in Unter-Sensbach. Der Spezialist für Naturstein-Arbeiten hat nun eine Vielzahl seiner Beschäftigten belobigt.

UNTER-SENSBACH. Wie Geschäftsführer Michael Schön mitteilt, hat sein unter dem Gründernamen Walz firmierender Betrieb für Bauen, Stein-Restaurierung und edle Außenanlagen aus Naturstein nun eine ganze Reihe Anlässe zum Feiern in ein Fest zusammengefasst. Anlass gab die jahrzehntelange Firmenzugehörigkeit einiger Fachkräfte.

Verdienstmedaille und Urkunden der Handwerkskammer Rhein-Main bekamen entweder auf neue Meldung nachgereicht oder zum Arbeitsjubiläum in Branchenbetrieb übergeben Norbert Krämer (37 Jahre bei Walz), Thomas Uhrig (33 Jahre), Stefan Hörr (30 Jahre), Werner Johe (30 Jahre), Gunter Beisel (30 Jahre) und Jacek Karmowski (25 Jahre).

Zudem hob Chef Schön Betriebstreue und Fleiß von weiteren acht Mitarbeitern besonders hervor, die ebenfalls bereits zwischen elf und 29 Jahren zur Stammebelegschaft zählen. Lob und Dank erging analog dazu an die Ausbilder und Auszubildenden im Betrieb, die in den zurückliegenden 15 Jahren vorbildlich gearbeitet haben und durch drei Bundes- und fünf Landessiege in Junggesellenwettbewerben für Einsatz und Können belohnt wurden.

Wie Schön erklärt, sieht er mit all diesen Merkmalen qualifizierter und engagierter Arbeit eine so kaum sonst zu findende Tradition sicher in die Zukunft fortgeschrieben: „Neben den Rohstoffen wie edlen Natursteinen aller Art und besten Farben sind es die Mitarbeiter und ihr handwerkliches Können, die uns seit Generationen zu dem führenden Steinexperten in unserer Region und zunehmend auch darüber hinaus machen.“

Die Firma Walz-Natursteine wurde an ihrem bis heute erhaltenen Standort Unter-Sensbach im Jahr 1857 von Maurermeister Peter Walz gegründet. Sie beschäftigt heute 35 Mitarbeiter. Inzwischen in der siebten Generation am Markt, wird der Betrieb seit 2011 von dem aus Erbach stammenden Kaufmann Michael Schön geführt.